

# Des Canadiens plantent un arbre au Ouen Toro

**VAL-PLAISANCE.** Treize Canadiens sont venus, la première quinzaine du mois, planter un arbre de forêt sèche au Ouen Toro. Ces membres de la délégation canadienne de l'association La force de l'amitié l'ont mis en terre sur la 27<sup>e</sup> parcelle en cours de régénération. « Une première à Nouméa », a confirmé Marie-Hélène Aulon, animatrice de l'association La force de l'amitié à Nouméa qui, justement, a initié cette parcelle. Cet arbre était le dernier des 72 arbres que compte la parcelle. Ces treize ambassadeurs canadiens francophones de la région de Québec ont ainsi découvert la Nouvelle-Calédonie durant plusieurs semaines. Les derniers visiteurs québécois sont repartis ce week-end.

Photo DR

